
 
ACTA DE REUNION 

CONSEJO DE LA SOCIEDAD CIVIL 
FECHA: 04/08/2016 

HORA: 15:00 A 17:03 

LUGAR: SERVIU 

 

Comienza la reunión con 10 consejeros (se adjunta registro de asistencia de la reunión), se 

presentan excusas de don Guillermo Lira, Carlos Cruz e Irene Vásquez. Participa además la 

encargada de Participación Ciudadana de SERVIU Araucanía.  

 

La  encargada  de  Participación  Ciudadana  de  SERVIU,  señala  que  en  esta  reunión  tres 

consejeros deben presentar su renuncia por haberse inscrito como candidatos a un cargo 

de elección popular. 

 

La  reunión  comienza  con  las  palabras  del  actual  presidente  Gabriel  Fernandez,  quien 

señala que ha venido a renunciar al COSOC, porque ha tomado  la decisión de  inscribirse 

como  candidato  en  las  próximas  elecciones  municipales,  él  señala  también  que  su 

organización  se  retirará  del  consejo,  porque  en  ella  no  hay  nadie  que  se  hubiera 

interesado en  reemplazarlo. Agradece a  los  consejeros  la  confianza  y  trabajo  realizado. 

Algunos consejeros toman la palabra; don Adan manifiesta su molestia porque siente que 

Gabriel utilizo el cargo en el consejo para fines personales y que el trabajo desarrollado no 

fue el que él esperaba; otros consejeros  le desean buena suerte y se despiden. Se retira 

Gabriel  Fernandez  de  la  reunión manifestando  que  no  había  traído  su  credencial  para 

devolverla pero que sí lo haría durante la próxima semana. 

 

La  encargada  de  Participación  Ciudadana  de  SERVIU,  señala  que  la  señora  Mariela 

Loncomilla,  asistió  el  día  de  ayer  al  SERVIU  y  confirmo  que  debía  renunciar  porque 

también se había  inscrito como candidata, que fue acompañada de  la señora  Ingrid Silva 

Martinez para presentarla como representante de  la Unión Comunal de JJVV Urbanas de 

Temuco, la señora Ingrid está presente en la sesión.  

 

Se menciona también que en  la reunión anterior había renunciado don  Ivan Cerda y que 

su reemplazante será Gastón Vergara. 

 



Se procede a la elección de la directiva que estará compuesta por 4 cargos. Se consulta a 

los consejeros presentes, si alguno voluntariamente quiere asumir algún cargo, don Adan 

y la señora Iris, proponen a la señora Rosa Esparza para el cargo de presidenta.  

La  señora  Rosa, manifiesta  que  ella  es  nueva  y  sin mucha  experiencia  dirigencial,  ella 

expresa que necesita el apoyo de  todos  los  consejeros y de  la  funcionaria de SERVIU y 

acepta el cargo. 

Se consulta a los consejeros y todos la respaldan. 

Se propone a don  Juan Ramón como  secretario, él que acepta dejando claro que quien 

está asistiendo constantemente a  las reuniones del COSOC es don Oladio Chiguallan, por 

lo que será él quien realice las funciones de secretario. 

La señora Iris Navarro es propuesta para Vice presidenta, estando todos los consejeros de 

acuerdo, ella acepta. 

La señora Rosa solicita al secretario que  tome acta de cada reunión, que al principio de 

cada sesión se lea el acta, para que sea aprobada y firmada por los socios. 

La asamblea también solicita tener un tesorero y propone a don Adan Calvo quien acepta. 

Los consejeros presentes realizan una colecta y reúnen $10.000, los que serán destinados 

a la elaboración de un timbre. 

 

Se mencionan las tres agrupaciones que hay que reemplazar: 

 Defendamos la Ciudad de Temuco 

 Comité de Vivienda  Ayelen Labranza  

 JJVV Jose Muñoz Concha 

 

La  encargada  de  Participación  Ciudadana  de  SERVIU,  expone  que  la  señora  Jacqueline 

Viveros, presidenta del comité Ayelen se comunicó con ella para solicitar se re considerara 

la eliminación de  su organización, ya que  si bien ellos  solo han estado presente en una 

sesión durante este año, eso ha sido por problemas de salud. La asamblea acuerda que no 

se  le  puede  dar más  oportunidades,  ya  que  ella  debería  haber  venido  a  la  reunión  a 

manifestar su parecer. 

 

Don Adan expone que él quiere proponer a la asamblea se apruebe la incorporación de la 

organización Newen Araucanía, que es la organización regional que incorpora a todos los 

consejos  comunales  de  discapacidad,  la  encargada  de  la  comisión  vivienda  de  esta 

organización  es  Lilian  Dupre  y  ella  sería  la  representante  en  el  COSOC.  La  asamblea 

aprueba  la  incorporación  de  la  agrupación  en  reemplazo  de Defendamos  la  Ciudad  de 

Temuco. 

 



La  nueva  presidenta  propone  al  Comité  Sol  Naciente  II  de  Nueva  Imperial,  para  que 

reemplace al  Comité de Vivienda  Ayelen Labranza. Esto es aprobado por la asamblea. 

 

Para el Reemplazo de  la JJVV Jose Muñoz Concha, se acuerda que  la señora  Iris Navarro 

durante el mes de agosto buscará una JJVV de la provincia de Malleco. 

 

Se acuerda que las dos organizaciones nuevas deben presentarse en la siguiente reunión, 

con  su  certificado  de  Personalidad  Jurídica  al  día  y  una  carta  de  la  organización  que 

nombre al representante y suplente con todos sus datos personales. 

 

Don  Adan  también  informa  que  CORECI  está  en  periodo  de  re  estructuración,  y  que 

apenas tengan su nuevo directorio vigente se re incorporaran al COSOC. 

 

Se acuerda que don Germán gestionara una  reunión con el sub director sur de CONADI 

para plantearle el problema que surge con los terrenos al postular al programa de subsidio 

para  viviendas  rurales. Él  se  compromete a  confirmar  la  fecha para que el  resto de  los 

consejeros pueda asistir. 

 

Se acuerda redactar un correo a la Ministra presentando a la nueva directiva del COSOC y 

consultando por las fechas de postulación al Programa de Habitabilidad Rural. 

 

Se  solicita  junto  al  acta  de  reunión  enviar  el  reglamento  del  COSOC,  para  que  los 

consejeros puedan revisarlo y realizar sus propuestas de modificación.  

 

Termina la reunión a las 17:10 hrs. 

 

A continuación, firman los consejeros presentes: 
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